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日 時 令和元年11月2日（土）19:00～20:00 

場 所 志津南まちづくりセンター 多目的室 

出席者 （会長）花澤（副会長）潤井、湯浅、上田 

（町内会長）神山、渡邊、大田(代理)、多村、余田、三好、白瀧、藤村 

藤原、戸田、山元(代理) 

（グループ代表）金、斎藤        （欠席）塩﨑 

（事務局）妹尾、渕側                            

計19名 

敬称略 

 

 

1. 報告・連絡事項 

(1) 会長から 

① まちづくりセンターの第2期指定管理者申請について 

9月中旬に草津市役所へ「第2期指定管理者申請」を提出し、10月15日の審査会で

各学区別にヒアリングを受けた。第二期は令和2年4月から令和7年3月までの5年間

である。 

② 事業見直し検討委員会について 

10月8日に第二回「事業見直し検討委員会」を開催し、開催日時や内容などの具体

案を検討した。11月5日開催予定の第三回委員会で素案をまとめ本理事会に答申し

たい。次は組織や事業の見直しに取り組みたい。 

③ 志津南学区防災フェスティバルについて 

10月20日(日)13時から若草中央児童公園にて開催した学区全体での防災フェスティ

バルは天候にも恵まれ、子どもたちを含め、220名の参加を得た。 

④ 令和元年度の市長とまちづくりトークの開催について 

12月23日(月)19時からセンター会議室にて開催予定である。テーマは「防災につい

て(案)」とし、各町内会・自治会からいただいた要望書は、担当部署に提出した。

当日は、まち協理事の方々のご出席をお願いしたい。 

 

(2)各町内会・各グループ・事務局から 

・社会福祉協議会 

市内14学区中2学区では、未だに「医療福祉を考える会」が立ち上がっていない。

福祉には様々種類があるが、認知症に絞って会を立ち上げたい。今後、各町内会・

自治会に出向き趣旨等を説明したい。 
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・環境美化委員会 

(1)今年度2回目の通学路整備を11月9日(土)8:30～11:00実施予定。PTA、かがやき

の丘町内会、コージーガーデン自治会、志津南環境美化ボランティアの会の協力を

得て実施する。 

(2)各地域等での冬の一斉清掃の予定を伺いたい。 

→若草・岡本町西地区  ：12月8日 

かがやきの丘町内会  ：なし 

コージーガーデン自治会：未定(必要に応じて) 

追分南町内会     ：12月8日 

・地域協働合校推進委員会 

防災フェスティバルについて、ご協力ありがとうございました。今後の予定につ

いては、11月16日にスケート教室、1月にもちつき大会を実施予定である。 

・10月19日に予定していた追分南町内会の秋まつりは天候不良で中止となった。 

・コージーガーデン自治会館に、かまどベンチを2基設置したが、有事の際、自治会と

してどう動くかは決まっていない。他の町内会の事例を参考に教えてほしい。 

→「町内で懇親会(若草一丁目町内会)」、「清掃後に班単位でお茶やお菓子など

で会合(若草三丁目町内会)」など、「楽しみ」を通じて住民相互が「顔見知り」

になる取り組みが防災活動の第一歩となる。有事の際、近所でも顔も分からな

い人をどうやって助けられるのか。 

・立命館大学学園祭BKC祭典が12月1日に開催される。学園祭実行委員会から案内のチ

ラシをいただくので、各町内会・自治会で回覧いただきたい。 

・かがやきの丘町内でセアカコケグモを発見した。駆除済み。町内会では回覧にて周知

済み。学区内の他所でもこれまで発見事例あり。 

・若草七丁目内に福祉施設が開設される動きがあったが、先方は断念されたようである。 

・若草七丁目内で周りの家の様子を窺っている不審者の目撃情報あり。 

・町内会・自治会では、防災委員が配置されているところもあるが、他の専門部会のよ

うに防災委員の定例会議はなく、学区内の横の連携が無いのではないか。 

・若草三丁目内の通学路においてスズメバチが発生した。約一週間、通学路を変更し、

その間に駆除した。 

・若草一丁目町内会では、毎年恒例となった町内の懇親会を実施した。消防署からは救

命救急について、また、県内の防災団体からは講演をいただいた。 

2. 審議事項 

① 花澤会長の任期満了に伴い、令和2年度からの次期会長選出の選考委員会を立ち上

げたい。また、委員はまち協副会長の3名としたい。 

→異議なく、承認された。 

以上 


